

Pressemitteilung Grüne Vettelschoß zur Jahresbilanz

Viel Potenzial, viel angestoßen

Zufrieden zieht Joachim Schmidt, Fraktionsvorsitzender der Grünen, Bilanz nach einem Jahr grüner Ortsgruppe: *„Unsere Zeit ist geprägt von Umbrüchen. Gerade gesellschaftlich. Wir sind als feste Gruppe zusammengewachsen und im Juni erstmals angetreten, um unserer Gemeinde neuen Schwung zu geben. Das ist spürbar: Wir erleben viel positives Feedback. Auch im neu konstituierten Rat wurden wir willkommen geheißen. Das motiviert!“*

Mit der Kommunalwahl zog grüner Wind in Rat, Ausschüsse und Gemeindeleitungs-Team in Vettelschoß. Die Grünen verfolgen ihr gestecktes Ziel, im Ort „neue Wege zu gehen“:

- Cleaning-Aktion im Frühling mit vielen Helfenden
- Gut besuchte kostenlose Auftaktveranstaltung zum Thema Balkonkraftwerke - nächste Veranstaltung im Januar in Planung zu: Private Wärmeversorgung – was rentiert sich für mich?
- Aktive Ratsarbeit mit 4 eingebrachten Anträgen:
 - o zur finanziellen Ausstattung von Projekten für Jugendliche im Haushalt 2025,
 - o Sachstandserhebungen zu Fortgang und Umsetzung des Radwegekonzepts und der Photovoltaik-Potenzialanalyse für Vettelschoß,
 - o Anfrage ans Forstamt zu geleisteten Maßnahmen im Rahmen der Förderung zu klimaangepasstem Waldmanagement und der Forstwirtschaft der Ortsgemeinde,
 - o Anregung zur Umstellung der Beschaffung auf umweltfreundliche Reinigungsmittel u.a. in Schule und Kindergärten.
- Bürgernahe Politik: Initiative für einen Kommunikationsauftritt der Ortsgemeinde; eigener Social-Media-Auftritt auf Instagram für mehr Transparenz in der kommunalen Arbeit und Bereitstellung der Anträge auf eigener Webseite
- Teilnahme am bundesweiten Klima.fit-Kurs der VHS Linz
- Aktive Mitwirkung im neu initiierten Klimastammtisch der Verbandsgemeinde Linz
- Austausch mit Mitarbeitenden in der Jugendarbeit zur Situation von Jugendlichen vor Ort und Ideenaustausch zu Beteiligungsmöglichkeiten
- Teilnahme an Seminar zum Thema Leader-Förderung und Stadt-Land-Plus u.v.m.

Weiterhin möchten sich die Grünen neben niedrigschwelligen Maßnahmen zum Umweltschutz oder der Klimabewahrung besonders für ein Gesamtkonzept für das ganze Dorf einsetzen. Ein Konzept, das mit den Bürgerinnen und Bürgern entwickelt wird. Ratsmitglied Thorben

Thieme, der zugleich als Direktkandidat für den Wahlkreis Neuwied-Altenkirchen bei der Bundestagswahl kandidiert, betont: *„Die Gemeinde sollte sich zukunftsfähig, ganzheitlich aufstellen, statt sich im Klein-Klein zu verlieren. Gerade die Ratsarbeit zeigt: Viele zusammenhanglose Einzelmaßnahmen und Bestrebungen, die schon lange liegen. Es fehlt ein ganzheitlicher Plan. Ein „Vettelschoß 2040“, der von und mit allen getragen wird. Dafür machen wir uns 2025 stark.“*

Die Gruppe zeigte sich auf der vorletzten Fraktionssitzung für 2024 motiviert für den anstehenden Winterwahlkampf zur Bundestagswahl und sicherte dem grünen Kanzlerkandidat Robert Habeck Rückendeckung aus Vettelschoß zu. Thorben Thieme hierzu: *„Rückenwind bekommen wir auch aus unserem Ort. Mich freut der Zuwachs an vier Neumitgliedern allein aus unserer Ortsgemeinde in diesem Jahr.“*

Interessierte sind eingeladen, beim nächsten Treffen am 9.12.2024 um 19 Uhr im Gemeindehaus Kalenborn dabei zu sein. Teilnahme willkommen, auch ohne Parteimitgliedschaft.
Kontakt: vettelschoss-kalenborn@gruene-neuwied.de